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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 
FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E 
VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO 2021/2022 – 10/11/2022 – 
ORDINÁRIA – 15H15MIN – PRESENCIAL – SME   
 
No dia dez do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às quinze horas e quinze 
minutos, reuniram-se os membros do CACS/FUNDEB de forma presencial, em reunião 
ordinária, na Secretaria Municipal de Educação. Estavam presentes na reunião o 
Presidente Irineu Zimmermann, a vice-presidente Eleine Lea Baader, Johanna Êmile Finger 
(titular), Roberto Nicolodi (suplente), Sérgio Soares (titular), Julia Bittencourt (titular), 
Matheus João Cordeiro (suplente), Evandro Robson Schaefer (suplente), Elza Aniceto da 
Silva (suplente) e a secretária executiva Viviane Berkenbroch Ramos. A pauta da reunião 
foi: visita aos ônibus para conhecimento da frota. Apresentação do relatório do transporte 
escolar. Apresentação do demonstrativo de setembro do FUNDEB. Prévia das inscrições 
para a eleição do CACS/FUNDEB gestão 2023/2026. O presidente iniciou a reunião 
agradecendo a participação de todos e convidando os conselheiros para conhecerem o 
ônibus estacionado ao lado da SME. Os conselheiros observaram a parte externa e interna, 
as condições de manutenção, pneu e limpeza. Questionaram a limpeza do ônibus. Foi 
informado que os ônibus ficam estacionados no final da rua, próximo à praia em um terreno 
locado para guardá-los, sem cobertura. Após a visita ao ônibus os conselheiros voltaram 
para a sala de reunião onde foi apresentado o relatório disponibilizado pela servidora 
Susana, responsável pelo transporte escolar. O relatório apresentava os seguintes dados: 
Relatório de Rotas e gastos com Combustível e manutenção 

A Frota da Secretaria Municipal de Educação hoje conta com 12 ônibus próprios e um 
cedido pela Secretaria de Obras para o auxílio em nossas rotas.  Atendemos hoje 481 
crianças no período matutino e 463 crianças no período vespertino.  
Valor gasto de abastecimento de Janeiro a Outubro de 2022:  
R$ 284.000,00  
Valor gasto de manutenção de Janeiro a Outubro de 2022: 
R$ 515,000,00 
Lembrando que fizemos revisão total em toda frota e instalação de ar condicionado 
em 09 Ônibus.  
Temos hoje 8 rotas escolares: 
1ª Rota: Escola Badia de Faria e Creche José dos Passos 
Horário da rota: 6:30 as 8:00/ 10:30 as 13:00/ 15:45 as 18:30 
2 Rota: Escola Maria Tereza Leal  
Horário da rota: 6:30 as 8:00/ 10:30 as 13:00/ 15:45 as 18:00 
3ª Rota: Escola Vergina Guedes e Creche Katia  
6:00 as 8:00/ 10:30 as 13:30/ 15:45 as 18:30( no final da tarde nessa rota temos dois 
ônibus que dividem região de Escalvadinho, Escalvândia e Garuva, outro faz 
Escalvado.  
4ª Rota: Escola Idília Machado (alunos moradores Centro, São Paulo, Meia Praia e 
Gravatá)  
Horário da rota: 6:30 as 7:50/ 11:00 as 12:00/12:10 as 13:10/ 16:30 as 18:00 
5ª Rota: Escola Idília Machado (alunos moradores do Bairro de Pedreiras divisa com a 
Santa Lídia e próximo da Cascata Aline)  
Horário da rota: 6:30 as 7:50/ 11:00 as 12:00/12:10 as 13:10/ 16:30 as 18:00 
6ª Rota: Escola Giovana Soares (alunos moradores Bairro São Paulo levado ao 
Cidade da Criança)  
Horário da rota: 6:30 as 7:50/ 11:00 as 12:00/12:10 as 13:10/ 16:30 as 18:00 
7ª Rota: Escola Leonora (alunos moradores Bairro Gravatá levados até a Escola Ilka 
Muller)  
Horário da rota: 6:30 as 7:50/ 11:00 as 12:00/12:10 as 13:10/ 16:30 as 18:00 
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8ª Rota: Escola Izilda Reiser (alunos moradores dos Bairro São Domingos, Machados 
levados até a Volta Grande)  
Horário da rota: Horário da rota: 6:30 as 8:00/ 10:30 as 13:00/ 15:45 as 18:00 

Os conselheiros questionaram o valor da manutenção, o presidente solicitou as notas da 
manutenção. A secretária explicou que esse valor não se refere ao PNATE, pois conforme 
prestação de contas efetuada em 31/10/2022 o saldo do PNATE para este ano é de pouco 
mais de 53mil reais, portanto, não são recursos fiscalizados pelo conselho. O sr. Irineu 
insistiu nas notas, a secretária explicou que o conselho não tem 
condições/capacidade/pessoal/técnica/tempo de fiscalizar contas que não são de 
competência do conselho, que qualquer cidadão pode solicitar essas contas e que estão 
disponíveis no Portal da Transparência, mas para o conselho fiscalizar é inviável. A 
conselheira Elza solicitou acompanhar uma rota do ônibus, a secretária irá agendar com a 
sra Susana essa participação da conselheira em uma rota do transporte escolar. O 
conselho analisou as rotas e horários apresentados, os valores e a quantidade de alunos 
atendidos por período. Em seguida foi apresentado o demonstrativo do FUNDEB referente 
ao mês de setembro do ano vigente. O qual apresenta uma receita, até o momento, de R$ 
87.800.437,56 (oitenta e sete milhões, oitocentos mil, quatrocentos e trinta e sete reais e 
cinquenta e seis centavos), com rendimento de aplicação no valor de R$ 685.133,07 
(seiscentos e oitenta e cinco mil, cento e trinta e três reais e sete centavos), totalizando 
R$88.485.570,63 (oitenta e oito milhões, quatrocentos e oitenta e cinco mil, quinhentos e 
setenta reais e sessenta e três centavos), sendo que a previsão total é de 
R$104.055.000,00 (cento e quatro milhões e cinquenta e cinco mil reais). As despesas 
efetivadas apresentadas no relatório da contabilidade apresentam um total de R$ 
86.505.109,22 (oitenta e seis milhões, quinhentos e cinco mil, cento e nove reais e vinte e 
dois centavos), gastos com os profissionais da educação e outras despesas. Essas 
despesas totalizam um gasto de 80,23% dos recursos do FUNDEB com a folha de 
pagamento, cumprindo o Mínimo de 70% do FUNDEB na Remuneração dos Profissionais 
da Educação Básica, estabelecido em lei. A secretária informou que o demonstrativo já 
está disponível na página do conselho, no site da prefeitura, e no drive do conselho. Em 
seguida foram apresentadas as prévias das inscrições para a eleição do CACS/FUNDEB, 
sendo: 
PAIS: 
12 inscritos: 

Série: Escola 

4º ano ESCOLA MUNICIPAL PROFª ENI ERNA GAYA 

1º ano C.E.M. PROFª MARIA DE LOURDES ANTUNES 

2º ano C.E.M. PROFª MARIA DE LOURDES ANTUNES 

Maternal I C.M.E.I. BRUCE CRASTON KAY 

6º ano ESCOLA MUNICIPAL PROFª ELSIR NARNADETE GAYA MULLER 

9º ano ESCOLA MUNICIPAL PROFª ELSIR NARNADETE GAYA MULLER 

Berçário II C.M.E.I. PROFª NEROZILDA PINHEIRO FERREIRA 

7º ano ESCOLA MUNICIPAL PROFª NEUSA MARIA REBELLO VIERIA 

1º ano C.E.M. PROFª LEONORA SCHMITZ 

6º ano ESCOLA MUNICIPAL PROFª ILKA MULLER DE MELLO 

3º ano C.E.M. PROFª MARIA REGINA GAZANIGA DA COSTA 

5º ano ESCOLA MUNICIPAL PROFª ILKA MULLER DE MELLO 
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ESTUDANTES: 
04 INSCRITOS - ESCOLA MUNICIPAL PROFª VILNA CORRÊA PRETTI 
MAIORES DE 18 ANOS 
 
DIRETORES: 
07 INSCRITOS DAS ESCOLAS: 

ESCOLA MUNICIPAL PROFª NEUSA MARIA REBELLO VIERIA 

C.M.E.I. BRUCE CRASTON KAY 

Centro Educacional Profª Maria de Lourdes Couto Cabral (CAIC) 

ESCOLA MUNICIPAL PROFª ILKA MULLER DE MELLO 

C.M.E.I. PROFª JULIETA PEREIRA MULLER 

C.E.M. PROFª LEONORA SCHMITZ 

ESCOLA MUNICIPAL PROFª ELSIR NARNADETE GAYA MULLER 

 
ORGANIZAÇÕES DA SOCIEDADE CIVIL: 

ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL SANTA CATARINA 

ROTARY CLUB DE NAVEGANTES 

 
A secretária informou que as inscrições encerram no dia 11/11/2022 e o processo eleitoral 
acontecerá entre os dias 21 e 23 de novembro do ano vigente e será on line. Agradeceu a 
mobilização dos conselheiros para as inscrições, destacando os conselheiros Johanna 
Êmile Finger e Matheus João Cordeiro, pelas iniciativas de produção de informativo sobre a 
o conselho e a eleição e disponibilizar computador para as inscrições. Não havendo mais 
nada a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião.           
 

 

     

_________________________ 
Irineu Zimmermann 

Presidente 
 
 
 

_________________________ 
Eleine Lea Baader 

Vice-presidente 
 
 

_________________________ 
Elza Aniceto da Silva 

 
 
 

_________________________ 
Evandro Robson Schaefer  
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_______________________________ 
Johanna Êmile Finger  

 
 
 

_______________________________ 
Julia Bittencourt 

 
 
 

_____________________________ 
Matheus João Cordeiro 

 
 
 

_____________________________ 
Roberto Nicolodi 

 
 
 

______________________________ 
Sérgio Soares 

 
 
 

____________________________ 
Viviane Berkenbroch Ramos 

Secretária executiva 


